
Akzeptanz

Ich finde es schlimm wenn Menschen nur oberflächlich andere Menschen beurteilen. Solange man sich so verhält wie es andere 

Erwarten ist man eine gute Seele und man wird respektvoll behandelt. Reißt man aus diesem Muster aus ziehen sich Menschen 

zurück. Obwohl man noch der selbe herzliche Mensch ist wird man wegen einer anderen Meinung nicht mehr akzeptiert. Es 

gibt eine uralte Geschichte von einem Menschen der seinen eigenen Weg gegangen ist. Er hat die Menschen Nächstenliebe 

gelehrt. Doch man verstand sein Verhalten nicht und fürchtete sich vor ihm. Was die Menschen nicht verstehen macht ihnen 

Angst. Diese Angst bildet eine Bedrohung und man versucht zu vernichten was man als Gefahr empfindet. Kann man es nicht 

vernichten läuft man ganz weit weg und hofft das es einen nicht einholt. Versucht einfach den anderen zu akzeptieren wie er ist 

und wie er denkt. Nur so ist ein friedvolles Miteinander möglich. Wer sich nicht mit meinen Gedanken identifizieren kann, 

muss das auch nicht tun. Selbst wenn die Mehrheit der Menschen von einer Sache überzeugt ist, muss es nicht heißen das es 

richtig ist. Seit dankbar für die Minderheiten der anders denkenden Bevölkerung. Wenn alle gleicher Meinung sind gibt es nur 

noch eine Melodie, welche lautet.... Wenn wir Maschieren...
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